

suyo, y tengo además la parroquia dels *freres* bajo su advocación como mi casa de acogida.

El Lugar. Tenía que ser una Biblioteca, pero no podía ser una biblioteca pública en la que hay que guardar silencio, que nosotros tenemos muchas cuitas de qué hablar. Tenía que ser una biblioteca privada. La de la Fonda Europa es la adecuada también por tres motivos: La Fonda es la posada más antigua del *Vallès Nuestro Señor* al que servimos con la pluma y la inteligencia, y no sólo eso sino que en ese siglo XVIII es cuando nuestro padre Dumas nos dio la vida y nació la Fonda con el nombre de 'España'. Y hay una tercera razón, igual que la fecha elegida: Ramón Parellada, el amo y dueño de la Fonda, es la séptima generación que la regenta desde que Cecilia (*Ca La Sila*, en eso quedó con el tiempo y la confianza su nombre), viuda de Parellada, abrió su posada en el *carrer Major*, en ese tiempo el *carrer de Barcelona*; que nuestra calle mayor, hoy la gran rambla comercial de las franquicias, no existía. Ramón es la séptima generación. Y el siete ha sido nuestro número de juego. Eran los siete pecados capitales de Porthau, pero también las generaciones que nos indicaban la Fonda como lugar de encuentro.

Ahora bien, pasando a responder tus dudas, debo decirte que en la cita no habrá Cardenal alguno. Te dije al oído un nombre, pero era una trampa: El Cardenal no existe. Era una trampa que te tendí para ponerte a prueba. MiLady de Winter... Pero ese secreto debes de guardarlo. Es tuyo y mío, y así debe continuar. Tu silencio me ha demostrado que puedo contar contigo, pero lo tienes que llevar a la tumba.

Este libro lo estamos escribiendo a cinco manos. Seremos, pues, cinco los que nos sentemos alrededor de la mesa. En ella encontraréis el sobre lacrado, con otro sobre en su interior. Pero tendréis que esperar a ese día para conocer el motivo del juego que a ciegas habéis aceptado. Fijate, Milady, que digo cinco, no podemos ser cuatro ni seis: En la serie de libros juveniles de **Enid Blyton**: Los Cinco que a mi de crío me robaba horas de sueño, está la clave del auténtico Cardenal, pero tendrás que esperar, como los mosqueteros, y los 66.250 ojos de San Luis, al 27 de abril, bajo la advocación de Nuestra Señora de Montserrat.

Y no os preocupéis, mi señora, ese día será el pri-



mero, pero si Vos y los mosqueteros queréis, no será el último. Que la batalla que tenemos por delante es titánica, y de vosotros depende continuar el duelo, tras el verano. Eso sí, el libro que estamos escribiendo no podrá ser el mismo. Tal vez otro sea mejor, Don Miguel nos enseñó en su Quijote que segundas partes no tienen porqué ser malas, y pido perdón a nuestros lectores por lo pretencioso de recordar al maestro de la novela.

La respuesta de ella

D'Artagnan,

Me he puesto al día con nuestro juego. Puesto que confiáis en mi, confío yo también en vos.

Os cedo las 7 pistas de mi próximo conversador y me apunto en sagrada cita la del 27 de abril.

Que así sea, sin Cardenal.

Secreto guardado, sin temor alguno.

M.

Las siete pistas de MiLady:

No és home, sinó dona.

Cultural. De professió i de passió.

De Granollers. Crec que més que cap.

I blanca.

Filla de comerciants.

Mare de músics.

Compartim passió per un lloc granollerí que ara fabrica una altra cosa.

Las 7 de Aramis

Que las armas sean plumas en la próxima entrevista del tercer hijo de Dumas.

A ese sabio historiador, vecino de La Garriga, lo tuve de profesor.

Causaron una honda huella

las historias magistrales, del ínclito don Santiago, don Santiago Cucurella!!

El Vizconde de Bragelonne

A los 66.250 OJOS DE SAN LUIS:

Con la *Conversa* de Aramis de Alcalá de esta semana con **Santiago Cucurella**, como bien ha acertado el *Vizconde de Bragelonne*, veo con gozo que lectores atentos no sólo aceptan el juego sino que participan disfrazándose como nuestros mosqueteros y MiLady, digo que con la *Conversa* de Aramis se cierra el primer ciclo del juego. Han sido cuatro Entrevistas a cuatro personas de tronío: un editor (**Martí Nadal**), un retratista (**Jordi Ribó**), un gerente de moda (**Jordi Plana**) y el director de la muy Humana Facultad del Rey Martí (**Santiago Cucurella**). Mas no os preocupéis, el juego continúa porque si bien se ha cubierto una etapa, quedan tres pendientes. Que el *Vallès Nuestro Señor* es muy rico y nuestras espadas han entrado con ganas en el combate. Y yo, simple narrador de esta peripecia periodística, aún tengo que ir desgranando los secretos de esta aventura que serán descubiertos en la cita del 27 de abril, día de la Mare de Déu de Montserrat, patrona de nuestra navegación. Ese día la cita es con MiLady y los mosqueteros, pero también es con Vos, lectores que nos premiáis con la lectura. Ese día las cartas quedarán todas boca arriba, pero el juego es un puzzle cuyas piezas van encajando capítulo a capítulo.

PRÓXIMO CAPÍTULO:

D'Artagnan, el cuarto mosquetero

GIMNÀS +
PARKING +
MENÚ BUFFET

11€

BUFFET ESPECIAL
l'equilibri entre alimentació i esport

LA PIRANYA
Ave. de l'Àliga i Morin

"Hem creat el teu punt de trobada on podràs menjar sa i fer esport a bona qualitat i preu"

DE DILLUNS A DIVENDRES DE 13 H A 15.30 H

Avda. Francesc Macià, 300 · 08401 Granollers, Barcelona
Tel. 93 879 51 00 - Fax 93 879 42 55
h.granollers@hotelgranollers.com · www.hotelgranollers.com

HG
HOTELGRANOLLERS